

COMENTARIOS

¿Me permite una consulta?

Sorpresa causó entre los asociados de nuestro gremio la invitación del gobernador para participar en una nueva consulta llamada "Plan Región en Marcha".

Como Cámara Chilena de la Construcción (CChC) siempre hemos manifestado e impulsamos el diálogo, sin duda, la mejor manera de llegar a acuerdos, pero nos parece que, en estos tiempos, una nueva consulta no tiene sentido.

Recordemos que en julio del 2022 ya el gobernador lanzó una consulta para elegir las 100 ideas para la región, las que se suman a diversas instancias de gobiernos anteriores, como el "Consejo Asesor PEDZE" (2017) y los Cosoc (Consejo de la Sociedad Civil) que ya abundan. Reflexionar que en junio del 2014, la Presidente Bachelet anunció la creación del PEDZE, pero luego de 10 años aún analizamos qué queremos o necesitamos. Considerando, además, que esta región posee una Estrategia de Desarrollo Regional vigente (2017-2030). Incluso, la CChC también hizo una encuesta abierta en enero del 2022, con la participación de más de 1.100 personas, abordando temas de interés regional: hospital, desaladora, relleno sanitario, etc.

Un ejemplo para considerar es del ex alcalde de Medellín, Sergio Fajardo, que en mayo estuvo en Santiago por la Semana de la Construcción de la CChC, donde detalló su gestión, uno de los procesos de evolución urbana



La CChC también hizo una encuesta abierta en enero del 2022, con la participación de más de 1.100 personas".

Ricardo Peña Jones
Presidente CChC Arica

más exitosos y valorados internacionalmente. ¿La clave? Apenas asumió concretó obras de alto impacto y estándar. "Lo más bello para los más humildes", expuso en la ocasión.

Se requiere que nuestras autoridades actuales o las que salgan electas en las elecciones de octubre no lleguen a aprender, "hacer la práctica" o repetir consultas públicas; es fundamental que se avance a paso rápido con una mirada de futuro, haciendo que "pasen cosas" con proyectos y obras de corto y largo plazo, desacoplando los ciclos políticos; nuestra región ya no puede esperar más. Porque Arica y Parícuta lo construimos todos poniendo manos a la obra.